

Communiqué du personnel de la direction des affaires culturelles de Guyane

Intersyndicale SUD-Culture et CFDT

Une large majorité du personnel de la DAC de Guyane s'est réunie ce jour et tient à apporter son soutien à la contestation qui monte dans les DRAC et les STAP de métropole.

Que la DRAC soit petite ou grande, de métropole ou d'outre-mer, les mêmes inquiétudes se font entendre :

- Retrait de l'Etat dans le domaine culturel et perte du sens de nos principales missions
- Sous-effectif sans recrutement d'agents plus jeunes et charge de travail en constante progression
- Catastrophe annoncée avec Chorus
- Projet de service censé résoudre la quadrature du cercle mais qui ne fait que révéler les dysfonctionnements
- Défauts dans la gestion du personnel
- Ambiance tendue entre les agents, souffrance au travail

Tout semble prêt pour que les machines DRAC et SDAP qui marchaient jusque là plutôt bien s'enrayent franchement ... pour nous dire que nous ne servons plus à rien ?

Restons mobilisés à la rentrée et faisons entendre la voix des services en région qui font que l'action du ministère de la culture existe partout en France et pas seulement à Paris !

Cayenne, le 4 juillet 2011